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本　日　の　プ　ロ　グ　ラ　ム

1．点　　　　　鐘

2．ロータリーソング　（我等の生業）

3．ビジター・ゲスト紹介

4．会　長　報　告

5．幹　事　報　告

6．R．A．Cハワイ研修旅行より帰国報告

市川輝雄君、斎藤優子さん、若公寿也君R．A．C会員

オーストラリア釦の帰国御挨拶　　　　　交換学生　小池志保さん

ゲストスピーチ
匂、ち爪

庄交モールの運営について

9．出　席　報　告

10．点　　　　　鐘

庄内交通株式会社専務取締役　本山　弥氏
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形　ビジター紹介

五十嵐卓三君（仏　　教）　上野十九治君（空調設備）

加藤　　広君（電気工事）　帯谷義雄君（仏　　教）

斎藤吉雄君（管材販売）

鶴岡西－R．C

形スマイル

小池繁治君一令嬢志保さんがオーストラリアに交換学生として留学、このたび

御元気で帰国されました。
佐藤伊和治君－カナヤ新店舗落成されました。
上野三郎君－ラッケル銀座新装落成されました。

佐藤　昇君－カナヤ新店舗設計の重責を果たされました。
板垣広志君－カナヤ新店舗施工の大任を果たされました。
中江　亮君≠令嬢中江令子さんが東京女子医科大学を目出度く卒業されました。
吉野　勲君一店舗罷災の際御見舞をうけ、御友情に感謝されました0

弊会　長　報　告

拝復御丁寧な御手紙有難く拝見致しました。貴地はまだお寒い気候が続いてい
る事と伺いますが、上野会長始め貴会員の皆々様には益々御健勝の事とお慶び申
し上げます。この度は姉妹クラブ続盟の為に遠い処からわざわざお出で下さいま

して当クラブ会員一同心から感謝感激致して居ります。

無事御帰国との事、改めて厚くお礼を申し上げます。御招待等の面で何かと行
き届かなかった処も多いと思いますが何卒御諒承下さい。亦貴クラブからの数々
の立派な記念品や多額の御献金を裁き、本クラブを代表しまして厚く厚く御礼申

し上げます。これからもお互に親睦を一層深められるよう宜敷くお隣い致します。

貴クラブの御隆昌と皆々様の御清祥を心から祈念致します。
先ずは御返事努々御礼まで　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬具
1978年3月15日

上野三郎会長　　台中港区扶輪社々長　陳宋枝

穿幹　事　報　告

1．例会日時、場所変更　（1）遊佐R．C

当クラブ4月4日の例会は山形西、酒田東R．Cとの3クラブ合同例会のため
次の通り変更。
と　き　4月2日（日）12：00　　ところ　羽黒山頂斎館　　登録料4，000円

2．会報到着　（1）東京R．C　（2）山形R．C（3）山形西R．C（4）山形北R．C

（5）山形南R．C（6）酒田R．C（7）塩釜R．C

彩　R．A．Cハワイ研修施行について　　　　　　　　市川輝雄君

2名のロータリアンを含め、一行21名の「253地区ローターアクト、ハワイ親

善研修団」は無事目的を果たして去る24日に帰って参りました。色々と珍談奇談



もありますが。若い人達一人一人が本当に自主的に規律ある行動をとってくれま
した。さすがクラブを代表する人達だけあると感じました。そしてその国際親善
ぶりも大したもので機内ではスチューワーデスと仲よくミーティソグをやるわ、
ハワイ大学では留学生を掴まえて話をする、ホテルのプールサイドではアメリカ

の青年達と片言で交歓するという具合でした0

太平洋の十字路と云われるハワイに、せめて1ケ月は居たいと皆にダダをこねら

れそうになりました。まずは好意と友情を深め、真実かどうかを見極めてきただ
けでも有意義であったと自己満足しております。

形ゲストスピーチ　　庄交モールの運営について

庄内交通株式会社専務取締役　本山　　弥氏

一昨年6月に「庄交モール」の建設計画を発表してから約1年10カ月が経過し

ました。

その間、地元の皆様からご検討いただき、昨年11月にようやく「大店審」の結

論を得て今年11月にオープンの予定で建設を進めております。現在まで皆様には
いろいろな面でご迷惑をおかけし、改めてお詫び申し上げると共に、多くの方々

から温たかいご支援、ご助言を賜り厚く御礼を申し上げます。

以下、庄内交通が「庄交モール」を建設し運営していく上での基本的な考えを

簡単に申し述べ、各位のご理解を賜りたく、お願い申し上げます○

＜開発のポリシー＞

「庄交モール」の建設を計画するにあたり次の理念を基本として取り組んでま
いりました。『80年代の地方都市の新時代をめざし、開発の一翼を担って努力し

ていきたい。』80年代は地方都市がその個性や市民の活力を活かすことのできる

「地方都市の時代」、また、「市民の時代」であるといわれております。

当社は永年にわたってバス事業を通じて築きあげてきた「地域社会との連帯」
を礎にして、より豊かな生活の創造とより快適な社会の建設を実現するた蛭川こ、

微力ながらお手伝いさせていただきたいと考え、その一つとして「庄交モール」
の建設を計画いたしました。

具体的には

①　新しい、楽しい、そして快適なショッピングのできる場所を提供したい。

②　単なるショッピング機能だけが集積された施設ではなく、多くの人々が

集い、語りあえる「新しい都市空間」を、いわゆるコミュニティ機能を具
えた施設を創造したい。

③　バそターミナルを併設し、地域の皆様との連帯を一層深め、公共性をもっ
た「生活文化の場」にしたい。

④　鶴岡を中心とする周辺地域の「新しい街づくり」のために役立つ開発を実
践したい。

＜運営上の基本的考え方＞

前述しましたように、楽しく快適な、また家族的な新しい街づくりをしたいと

考えておりますが、そのために量販店と専門店街を配置し、二極マグネット効果



を発揮してもらいワンストップショッピング、またコンパリゾソショピソグので

きるS・Cの建設、運営をめざしております。量販店は大型量販機能を発揮して、
あらゆるお客様にマッチした店づくりを、また専門店は徹底した個性、特徴を出
し、各店舗が独自の客層設定をめざしてもらいたいと考え、そのために統一した

イメージ、またテーマを持って運営してまいります。

例えば「庄交モール」のイメージテーマはtt水と緑と太陽の新しい街’’とし、

量販店、専門店、パブリックスペースごとにカラトコントロールを実施し、また、

水と戯れ、線とふれあい、太陽と語りあえる広場、若者が集い、多くの人との出

会いのある街…・‥このようなテトマをもとに運営していく考えです。
バスターミナルを併設したS．Cですが、必ずしも不特定多数を対象とするタ

ーミナル型S．Cのタイプだけでなく、最寄購買をも目的としたリージョナル型

S．Cとしての性格をもったS．Cにしたいと考えています。

特に専門店街は一つの街を形成しますので次の要件を満たす街づくりをめざし、小一

実践してまいります。
①　専門店として徹底した個性と差別性を経営戦略にする。
②　二極マグネットとなるS．Cであり、一方の核となりうるポリシーを持ち、

それを実践できる／くソーのある店舗集団とする。

③　統一されたカラーデザイン等により、まとまりのある商店街を形成する。
このような考え、テーマを持ちながら、庄交モールを取り巻く環境や課題をよ

く認識し消費者のニーズに応えていくことが、「庄交モール」運営の基本であり、

私達の使命です。バス事業は地域と共に生きることを基本理念としており、これ
は当社にとっていつの時代でも変わることのない命題でもあります。地方郡市の
モデルとなる立派なショッピングセンターを建設し、運営していく覚悟でありま

す。
今後とも各位のご指導、ご援助を賜わりながら皆様の「庄交モール」にしたい

と念願しておりますので、宜しくお願い申し上げる次第です。

彩　出　席　報　告


